

Wörthersee 2013: Fast volle Besetzung

Das Topmanagement von Volkswagen war wieder gut vertreten beim GTI-Treffen am Wörthersee. Auch Aufsichtsratsvorsitzender Prof. Ferdinand Piech war wie seit Jahren mit seiner Ehefrau Ursula, Mitglied des Aufsichtsrats, von Salzburg nach Reifnitz in Kärnten gekommen. Der Konzern- und besonders der Volkswagen-Markenvorstand war in fast voller Besetzung nach Österreich zum 32. GTI-Treffen gekommen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



GTI-Treffen 2013.



GTI-Treffen 2013: Prof. Martin Winterkorn.

GTI-Treffen 2013: Prof. Martin Winterkorn und das beleederte Dach,



GTI-Treffen 2013: Prof. Martin Winterkorn beim Fachsimpeln.



GTI-Treffen 2013: Prof. Ulrich Hackenberg.